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Às treze horas e trinta minutos do dia cinco de dezembro de dois mil e vinte e dois, no 

Instituto de Ciência e Tecnologia do Campus de São José dos Campos – Parque 

Tecnológico, ordinariamente, de forma remota e através de videoconferência, reuniram-se 

sob a Presidência do Prof. Dr. Jorge Kennety Silva Formiga, Chefe deste Departamento, os 

seguintes membros do Conselho do Departamento: o Vice-Chefe Prof. Dr. Irineu de Brito 

Júnior, os representantes docentes Prof. Dr. Adriano Bressane, Prof. Dr. Alexei 

Essiptchouk, Profa. Dra. Liliam César de Castro Medeiros, Prof. Dr. Rogério Galante Negri, 

Profa. Dra. Suzelei Rodgher, a representante Técnico Administrativa Carolina Massucci 

Marciano da Silva e o representante Discente Luiz Ferreira de Aguiar Filho. A) 

ABERTURA. A1. Verificação da Presença. Todos os membros Presentes. A2. Votação 

das Atas. Ata nº 12/2022. Aprovada por unanimidade de votos. A3. Eventual Alteração 

na Ordem do Dia. B) ORDEM DO DIA. B1. Assunto: Referendar Projeto de Extensão 

“Projeto Água Limpa: da origem ao tratamento. Interessado: Prof. Adriano Gonçalves dos 

Reis. Aprovado por unanimidade de votos. B2. Assunto: Referendar Projeto de Extensão 

“Projeto Articulado de Extensão Universitária I – PAEX I. Interessado: Prof. Adriano 

Bressane. Aprovado por unanimidade de votos. B3. Assunto: Referendar Composição de 

Comissão Examinadora do Concurso de Professor Substituto para o conjunto de disciplinas 

“Fundamentos de Biologia e Microbiologia Aplicada”. Interessado: DEA. Aprovado por 

unanimidade de votos. B4. Assunto: Relatório Final BAAE III. Interessado: Rodrigo 

Nascimento Rezende.  Parecerista: Prof. Rodrigo Braga Moruzzi. Parecer Favorável. 

Aprovado por unanimidade de votos. B5. Assunto: Solicitação de Afastamento para 

participar do evento MIGARS 2023 – Machine Intelligence for GeoAnalytics and Remote 

Sensing com apresentação do trabalho “Fire Detection with Multitemporal Multispectral 

Data and a Probabilistic Unsupervised Technique”. Interessado: Rogério Galante Negri.  

Parecerista: Adriano Bressane. Parecer Favorável. Aprovado por unanimidade de votos.  

B6. Assunto: Referendar Composição de Comissão Examinadora do Concurso de Professor 

Substituto para o conjunto de disciplinas “Química Geral, Química Analítica e Laboratório 

de Química Geral.”. Interessado: DEA.  Aprovado por unanimidade de votos. B7. 

Assunto: Progressão de Carreira Docente Nível 3.2. Interessado: Profa. Liliam César de 

Castro Medeiros. Parecerista: Prof. Ricardo Gabbay de Souza – Favorável. Aprovado por 

unanimidade de votos. COMUNICAÇÕES. C1. Comunicações dos Senhores 

Membros. O Professor Adriano Bressane, Coordenador do Curso, informa que o Projeto 

Político Pedagógico (PPP) foi aprovado em todas as instâncias e que a nova grade será 

implantada a partir do ano de 2023. Comunicações do Presidente. O Presidente informou 

que o Concurso de livre docência na área de Resíduos Sólidos já foi aprovado. Informa 

ainda que já se encerraram as inscrições no Concurso de Livre Docência em Computação 

Aplicada e que foram inscritos 4 candidatos, dentre ele os Professor Rogério Galante Negri. 

O Professor Jorge agradece a Professora Suzelei Rodgher e ao Professor Adriano Reis pela 

ajuda nos concursos de Microbiologia e de Química, respectivamente, na composição das 

bancas examinadora. Agradece também o funcionário Assistente Administrativo Fabrício 

Betella Soares pelos serviços prestados nos concursos. O Professor informou ainda que, 

com as salas individuais para os Professores duas salas ficarão disponíveis para utilização. 

Sendo assim, pede que os Professores tragam ideias de como serão utilizadas. O Professor 

Adriano Bressane sugeriu a criação de um espaço para os alunos utilizarem para confecção 

de lanches com produtos da Horta, que é parte de um projeto coordenado por ele. O projeto 

tem a finalidade de gerar alimentos a serem utilizados pelos alunos de maior vulnerabilidade 

social, que se estima entre 20% e 30% dos alunos do Departamento de Engenharia 

Ambiental. Não havendo outros assuntos, o Presidente encerrou a reunião às quatorze horas, 

agradecendo a participação de todos. Eu, Fabrício Betella Soares, redigi a presente ata, que 

após ser aprovada pelos membros do Conselho do Departamento que estiveram presentes, 
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será assinada e anexada ao Livro de Atas do Departamento. 

Presentes às Deliberações: 

Jorge Kennety Silva Formiga                            

Irineu de Brito Júnior 

Adriano Bressane                                       

Suzelei Rodgher                                           

Alexei Essiptchouk 

Liliam César de Castro Medeiros 

Rogério Galante Negri 

Luiz Ferreira de Aguiar Filho 

Guilherme Takarabe 

 


